

LE DEVELOPPEMENT DURABLE, POURQUOI?

L'exposition présente 21 photos de "La Terre vue du Ciel" du photographe Yann Arthus Bertrand.

Résumé de l'exposition

Dans ses photographies, Yann Arthus-Bertrand a souhaité montrer que pour préserver la planète, il faut économiser les ressources.

Cette exposition pédagogique présente une sélection de 21 photos de la Terre vue du Ciel. En images et en mots, elle traite des grands enjeux environnementaux et sociaux du monde contemporain. Le + : des photographies pour découvrir autrement le Terre et prendre conscience des enjeux écologiques

21 panneaux pour mieux comprendre:

Elle aborde des thématiques telles : le respect de l'autre, la biodiversité, les changements climatiques, la pollution, les énergies renouvelables, les échanges nord-sud, l'urbanisation massive...



Liste des panneaux

- Vivre ensemble 6,5 milliards d'Hommes
- Être réfugié
- Survivre en ville
- Être citadin
- Vivre de son travail
- Protéger la vie marine
- Habiter les côtes sans les polluer
- Ne pas surexploiter les ressources de la planète
- Préserver l'eauAccéder à l'eau potable
- Davantage d'énergies renouvelables
- Économiser l'énergie
- Réduire nos déchets
- Respecter l'autre
- Vivre avec les forces de la nature



- Prévenir les catastrophes naturelles
- Le climat change
- Zones humides, richesses indispensables
- Écosystèmes, sources de vie
- La biodiversité en danger
- Se nourrir en respectant la Terre

Photos de Yann Arthus-Bertrand

Thématique : Développement durable

Mot-clef : Biodiversité, Climat Public cible : Tout public, scolaire

Auteur(s) / Editeur(s) : Ministère de l'éducation nationale , Ministère de l'écologie et du

développement durable

Année de création de l'exposition : 2006

Format de l'exposition : 21 panneaux de 58 x 80 cm en PVC 3mm

Localisation: Millau

CONDITIONS DE PRÊT

à venir retirer sur place - Contrat de location avec caution

Propriétaire - contact : CPIE du Rouergue - 05 65 61 06 57 - cpie-rouergue@orange.fr